



令和7年度
第8号

みなみ風

生駒南小学校 学校だより

～みんなで力を合わせて、充実した2学期に～

あっという間に夏休みが終わり、2学期が始まりました。

2学期は約4ヶ月間あります。真夏のような暑い季節からとても過ごしやすい秋、そして寒くなる年の暮れまでと長い期間で、運動会や社会見学、修学旅行、各種出前授業など子どもたちが楽しみにしている行事がたくさん計画されています。机上の学習だけでなく様々な活動で実際に見たり聞いたりして体験することや周りの人と関わることから学ぶことが多くあります。それぞれの行事が子どもたちにとって思い出深いものになるとともに大きな成長につながるようにしていきたいと思えます。子どもたちが健康と安全に気をつけながら充実した2学期を過ごすことができますよう、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、11月15日(土)には休日参観があります。今年度は、参観終了後に「災害時引き渡し訓練」を実施する予定です。いざという時に備えて行う大切な訓練です。多くの保護者の皆様にご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

またその日の午後には南小PTAと南中PTAの共催で「わくわくフェスタ!」が開催されます。大人も子どもも楽しめるイベントをたくさん計画して下さっています。どうぞ、お楽しみに!

◇熱中症に注意しましょう◇

今年も記録的な猛暑となっています。夏休み中も頻繁に「熱中症警戒アラート」が発表されていました。秋が近づいてきたとはいえ、まだまだ残暑が厳しく熱中症が心配されます。学校では「熱中症予防・対応マニュアル」に基づき WBGT(暑さ指数)の測定や児童の熱中症対策を講じているところですが、今後も厳しい暑さが続くことが予想され熱中症のリスクが高くなっています。「バランスの良い食事と十分な睡眠で体調を整えること」「十分な水分補給をすること」「屋外で帽子を着用すること(登下校は日傘の利用も可)」などについて、各ご家庭でも必要に応じて子どもたちへの声かけをお願いします。なお、日傘を使用する場合は視界が狭くなり、車や自転車が近づくことに気づくのが遅れたり近くにいる人に傘が当たってしまったりする危険もあります。南小の通学路は狭いところが多いので十分、気を付けてください。

◇家庭学習について◇

家庭学習(宿題も含め家庭で学習すること全般を意味しています)は、子どもたちが学校での学びを自分の力にするために、そして自ら学ぶ習慣を身につけるためにとても大切なものです。単に課題をこなすだけの時間ではなく、どうやったらうまくできるのかを考えたり「できた!」「わかった!」を実感できたりする時間になるようにすることでさらに子どもたちにとって意味のあるものになると考えています。

家庭学習の習慣化を図るためには、生活リズムを整えて決まった時間・場所で学習に集中できる環境をつくったり、子どもたちの頑張りを認め励ましたりする等、保護者の皆様のご協力が欠かせません。学校と家庭が協力し合って子どもたちの「学ぶ力」を支えていけますよう、よろしくお願いいたします。

◇8・9月の行事予定◇

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
8/25	月	始業式 11:00下校	11	木	学習参観・学級懇談 14:40下校 5年野外活動説明会、6年修学旅行説明会
26	火	短縮校時 12:00 下校(8/29まで)			
9/1	月	給食開始 通常校時	17	水	のびのび活動 4,6年奈良文化財研究所出前授業
2	火	4年給食センターによる食育指導			
3	水	緊急下校訓練	24	水	のびのび活動
5	金	委員会活動	26	金	委員会活動 2年みるく教室
10	水	のびのび活動 3年お店見学			